

INTERREG : 30^e anniversaire

Dès les années 1950, les premières coopérations transfrontalières voient le jour. Afin d'encourager ces coopérations, la Commission européenne crée le programme [INTERREG](#).

C'est un programme qui a pour but de renforcer la coopération entre régions européennes et ici plus particulièrement dans le [Rhin supérieur](#). (Ce programme est financé par les [Fonds Européens de Développement Régional](#) (FEDER).)

Le programme INTERREG reste peu connu du grand public, malgré les nombreux projets qu'il a permis de mettre en œuvre et les connexions qu'il crée en Europe. En effet, INTERREG a soutenu plus de 800 projets depuis sa création et notamment le projet REGIO CHIMICA, qui lie l'[Université de Haute-Alsace](#) et l'[Université Albert-Ludwigs](#) de Freiburg-im-Breisgau.

Un article composé de 30 belles histoires résumant l'implication d'INTERREG dans 30 projets a été rédigé à l'occasion de leur 30^e anniversaire.

On peut retrouver en grande partie les 30 belles histoires d'INTERREG dans une frise retraçant ces histoires chronologiquement.

INTERREG : 30. Geburtstag

In den 1950er Jahren begann die erste grenzüberschreitende Zusammenarbeit. Um diese Zusammenarbeit zu fördern, erstellte die Europäische Kommission das [INTERREG-Programm](#), das in dieser Form seit 1990 existiert.

Es ist ein Programm, das darauf abzielt, die grenzüberschreitende Zusammenarbeit zwischen den europäischen Regionen und insbesondere am [Oberrhein](#) zu stärken. (Dieses Programm wird vom [Europäischen Fonds für regionale Entwicklung](#) (EFRE) finanziert.)

In der Öffentlichkeit ist es trotz der vielen Projekte und der sich dadurch ergebenden Verbindungen in Europa noch zu wenig bekannt. Tatsächlich hat INTERREG seit seiner Gründung an mehr als 800 Projekten teilgenommen, insbesondere am REGIO CHIMICA-Projekt, das die [Université de Haute-Alsace](#) in Mulhouse sowie die [Albert-Ludwigs-Universität](#) in Freiburg verbindet.

Anlässlich des 30-jährigen Jubiläums wurde der Artikel „30 Geschichten aus 30 Jahren“ verfasst, der die Beteiligung von INTERREG an 30 Projekten zusammenfasst.

Die meisten der 30 INTERREG-Geschichten befinden sich in einem Zeitstrahl, der diese Geschichten chronologisch nachgezeichnet.